

Venezuela, el bloqueo y la base naval de Guantánamo



Por Pedro Martínez Pírez

La última semana y a pocos días de la llegada a La Habana en visita oficial del presidente estadounidense, Barack Obama, altos dirigentes cubanos han reiterado su solidaridad con Venezuela, así como la decisión de Cuba de no abandonar jamás el socialismo.

El presidente cubano, Raúl Castro, quien junto al canciller Bruno Rodríguez, recibió el pasado viernes en La Habana a la vicepresidenta y canciller venezolana, Delcy Rodríguez Gómez, reiteró la demanda de Cuba para que Estados Unidos elimine la orden ejecutiva que considera a Venezuela un peligro para la seguridad nacional estadounidense.

En el encuentro amistoso con la canciller venezolana el primer mandatario Raúl Castro reiteró el apoyo incondicional de Cuba al gobierno del presidente Nicolás Maduro y a la unión cívico militar que en la patria de Simón Bolívar y Hugo Chávez luchan a favor de la paz, el orden constitucional y los logros de la revolución bolivariana.

La firme posición cubana al lado de Venezuela y en rechazo de la orden ejecutiva recientemente renovada por el presidente Obama, fue originalmente expuesta mediante una declaración pública del Gobierno Revolucionario de Cuba y reiterada en Caracas por el Primer Vicepresidente Miguel Díaz-Canel

en el acto de homenaje a Hugo Chávez.

Mientras, en México, el Secretario de Relaciones Internacionales del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Balaguer, fue categórico al expresar que la nación cubana no renunciará nunca al socialismo, al tiempo que llamó a la unidad frente a la arremetida imperial contra los gobiernos y procesos progresistas en América Latina.

Precisó Balaguer, en una reunión a la que asistieron en México más de un centenar de representantes de partidos políticos y movimientos sociales, que la revolución bolivariana y el gobierno del presidente Nicolás Maduro enfrentan la agresión económica, mediática y psicológica.

En Cuba mientras se aproxima la fecha de la visita del presidente Obama, quien será recibido con toda cortesía y respeto, voces oficiales y de la sociedad civil cubana recuerdan que para que pueda lograrse la plena normalización de relaciones con Estados Unidos es indispensable que cese el bloqueo económico de más de cincuenta años y que se devuelva a Cuba el territorio ocupado desde hace más de un siglo en la oriental provincia de Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/87294-venezuela-el-bloqueo-y-la-base-naval-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba